
 
Mi chiamo Enrico
sono nato a Grottaferrata credo di essere uno degli ultmi nati nel paese, ho sempre vissuto qui tranne
quando sono espatriato per motivi di lavoro andando in Nuova Zelanda per circa 18 anni
ho  lavorato nella ristorazione e so i problemi che affrontano le persone della categoria.
Affronto questa avventura credendo che qualcosa ancora si possa fare per la cittadina di
Grottaferrata.soprattutto per cercare di risolvere l'annoso problema del parco Traiano e le opere iniziate
ma  che da molto tempo sono bloccate e non fruibili


